

# UNE PERMANENCE SANS RENDEZ-VOUS PROPOSÉE LE 31 JANVIER À PONT-À-MOUSSON

**Catégories:** [À la une !](#), [Actualités ADC FRANCE](#)

**Tag:** [Actualités](#)



*Être au plus près des consommateurs, voilà l'idée qui se cache derrière ce partenariat avec l'Agora de Pont-à-Mousson.*

L'association sera présente ce samedi 31 janvier de 10h à 12h, à l'Agora de Pont-à-Mousson, au fond du magasin Pam Bio (9 rue du 26ème Bataillon de chasseurs à pieds).

L'occasion pour les particuliers de venir poser leurs questions en droit de la consommation, gratuitement, et sans rendez-vous !

[https://www.estrepublicain.fr/societe/2026/01/14/une-permanence-sans-rendez-vous-proposee-par-l-association-de-consommateurs-le-31-janvier?at\\_content=link&at\\_term=L'EstRépublicainPontAMousson&at\\_campaign=Facebook&at\\_medium=Social&at\\_source=nonli](https://www.estrepublicain.fr/societe/2026/01/14/une-permanence-sans-rendez-vous-proposee-par-l-association-de-consommateurs-le-31-janvier?at_content=link&at_term=L'EstRépublicainPontAMousson&at_campaign=Facebook&at_medium=Social&at_source=nonli)

